



**„Da hilft nur noch beten!“**,  
sagen die Einen und die Anderen tun's!

Fassen all das in Worte, wo andere sprachlos bleiben -  
und werden ganz still, wo andere nur noch toben –  
und sie bitten und flehen und rufen zu Dir,  
um Antwort auf ihre Fragen.

Und Du antwortest – Herr auf ganz eigene Weise.  
Manchmal erstaunlich doch auch bedrückend.  
Mal leise

„Da hilft nur noch beten!“,  
sagen die Einen und die Anderen tun's.  
Dein Wille geschehe –  
das beten wir fast täglich –  
dann sollten wir es auch ernst nehmen.

**Maria hilf uns hören und beten!**

Frank Greubel

